



Regierungsratsbeschluss vom 08. Juli 2014

Legat Louis Dietrich-Böhme: Änderung der Geschäftsordnung

P140916

1. Der Regierungsrat genehmigt die Änderung der Geschäftsordnung der Kommission für das Legat Louis Dietrich-Böhme.

Begründung

Die bestehende Geschäftsordnung für das Legat Louis Dietrich-Böhme stammt aus dem Jahr 2001. Die Geschäftsordnung wurde total revidiert. Das Legat geht auf ein Testament aus dem Jahr 1930 zurück. Die Mittel des Legats sollen für die Erholung bedürftiger Kinder mittelloser Eltern verwendet werden. Aktuell prüft die Sozialhilfe die Anspruchsvoraussetzungen und bearbeitet entsprechend einer Vereinbarung mit der Legatskommission die Gesuche.

